

Première encyclique de Benoît XVI

Au cours de l'Audience générale du mercredi 18 janvier, Benoît XVI a annoncé que le 25 janvier serait publiée sa première Encyclique, intitulée: « "Deus Caritas Est "», (Dieu est amour) dont la présentation officielle aura lieu près la Salle-de-Presse du Saint-Siège.

18/01/2006

Evoquant le contenu du document, le Pape a dit: « Aujourd'hui, l'amour apparaît souvent bien loin de ce

qu'enseigne l'Eglise. Or, il s'agit d'un mouvement unique doté de diverses dimensions ».

La charité, a ajouté le Saint-Père, « est l'amour qui renonce à lui-même pour autrui. L'Eros s'y transforme en Agapé, à la recherche du bien des autres. Il devient charité s'ouvrant à sa propre famille comme à la famille humaine toute entière ».

Puis Benoît XVI a dit que son encyclique « tend à montrer que l'acte d'amour personnel doit s'exprimer dans l'Eglise avec un but fonctionnel. S'il est vrai que l'Eglise est expression de Dieu, l'amour doit y devenir un acte ecclésial ».

« Providentiellement, ce document sera rendu public le jour de la clôture de la Semaine de prière pour l'unité. Le 25 janvier, je me rendrais à la basilique St.Paul-hors-les-murs pour prier avec nos frères protestants et orthodoxes ».

Benoît XVI a conclu son intervention extra-catéchistique en espérant que cette nouvelle encyclique éclairera la vie des chrétiens.

VIS (18 janvier 2006)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/premiere-
encyclique-de-benoit-xvi/](https://opusdei.org/fr-ch/article/premiere-encyclique-de-benoit-xvi/) (08/02/2026)